

Le 13 juin 2014

**Communiqué de presse d'Henri Emmanuelli
Député, Président du Conseil général des Landes**

Groupe Gascogne

- - -

Je me félicite que ce matin à Mont-de-Marsan les actionnaires du groupe Gascogne aient validé, avec une très forte adhésion, le projet industriel et l'opération de restructuration financière présenté par deux entreprises landaises, Biolandes et DRT, avec l'appui de Bpifrance et du Crédit Agricole.

Ce projet, à la fois sérieux et ambitieux, préserve l'unité et la pérennité d'un groupe, qui avec près de 2000 salariés joue un rôle moteur dans notre économie. Je tiens tout particulièrement à saluer l'implication des industriels landais pour qu'aboutisse ce projet, de nature à offrir de nouvelles perspectives en matière de valorisation de notre massif forestier.